

西横野地区 生涯学習だより

No.417

発行：令和7年12月12日
西横野地区生涯学習運営委員会
西横野地区生涯学習センター
TEL 027-393-4813

1月の
ふるさと塾

～1970、1980年代の懐かしい曲がいっぱい！あの頃を思い出しませんか～

「フォークライフ IN 西横野」 心を込めて歌います!!

今年も能勢さんが西横野にやってきます！ぜひご参加ください。

【日時】 1月16日（金）
13:30～15:00

【会場】 西横野地区生涯学習センター 2階ホール

【演奏】 能勢 啓二さん 【定員】 20人

【参加費】 無料 ※定員になり次第、受付は終了します。



※2月のふるさと塾は、飯野 容子先生による「アロマストーン作り」です。お楽しみに！！！

☆「あんバス＆あんなカー」AI新交通の説明会のお知らせ☆

AI新交通の乗り方や予約の仕方をわかりやすく説明していただけます。ぜひご参加ください。

【日時】 12月19日（金） 15:00～16:30

【会場】 西横野地区生涯学習センター 2階ホール

【主催】 安中市市民まちづくり部都市計画課



Anbus
あんバス



Annacar
あんなカー

令和7年度「スプリングフェスティバル」松井田会場

令和8年2月1日(日)

会場：松井田文化会館

★作品展（小ホール他）午前9時～午後3時まで

★ミニステージ発表（ロビーにて）午前10時30分～11時30分

★わくわく体験（市民ギャラリー他）午前10時～12時（定員になり次第終了）

※わくわく体験の受け付けは11時30分までです。

★今年度の西横野地区ブースは、

「今年の干支 午のちりめんの根付」です。

【講師】 中山 光枝 先生 【料金】 200円 【定員】 先着20人

★八城人形浄瑠璃「城若座」定期公演（大ホールにて定員468人）

午後1時開演（午後0時30分開場） 入場無料 全席自由



☆西横野地区生涯学習センターからのお知らせ☆

※賀正札が必要な方は、生涯学習センターにありますのでお声掛けください！！

※年末年始の休館日は、令和7年12月29日（月）～令和8年1月3日（土）までです。

尚、12月27日（土）・28（日）、1月4日（日）は貸館可能ですので、ご利用予定の方はご連絡ください。



本年も大変お世話になりました。
どうぞよいお年をお迎えください。



ふるさと塾等にご興味のある方はこちらへ
お問い合わせください。
西横野地区生涯学習センター TEL393-4813

«西横野小学校からのお知らせ»

縦割り班活動が始まりました。

11月7日（金）から朝活動の時間に全校児童を9班に分けた縦割り班によるレクリエーション活動が始まりました。1年生から6年生まで一つの班となり、6年生を中心に班で楽しく活動するレクリエーション活動です。活動内容としては、「氷おに」「けいどろ」「渡りおに」「長縄跳び」「ヘビジャンケン」などを行いました。今年度初めての縦割り班活動でしたが、6年生を中心にみんなで楽しく活動することができました。

最後まで走り抜いた『持久走大会』!!

穏やかな秋晴れとなった11月18日（火）に開催した校内持久走大会では、一人一人の子どもたちが精一杯走り抜くたくましい姿が見られました。1, 2年生が800m、3, 4年生が1200m、5, 6年生が1500mを走り抜きました。また、観覧された保護者の方々からも大きな声援をいただきました。子どもたちの大きな励みになったことと思います。苦しい時にこそ頑張ったこの経験を、ぜひ、今後の生活にも生かし、さらに自らの力を伸ばしてほしいと思います。



縦割り班活動の様子



持久走大会の様子

«松井田中学校からのお知らせ»

☆ANNAKA HELMET PROJECT

11月17日（月）に、ANNAKA HELMET PROJECTとして、安中ヘルメットプロジェクトのみなさんが来校し、3年生にヘルメットを寄贈してくださいました。子どもたちの防災意識を高め、命を守るためにプロジェクトです。中学校への配付も3年目になりました。「ANNAKA CITY Tシャツ」の販売利益が子どもたちの『防災ヘルメット』に形を変えて、安中市の子どもたちに還元される事業です。たくさんの防災ヘルメットをありがとうございました。いざというときには、命を守れるように活用させていただきます。

☆北野牧岩塊掘削工事見学

11月20日(木)に、1年生の総合的な学習の「ふるさと安中みらい学」の一環として、上信越自動車道北野牧の工事現場の見学に行ってきました。この工事は、北野牧トンネルの坑口斜面の大きな岩の塊を除去し、落石の危険を回避するためのものです。生徒たちは、ヘルメットプロジェクトでいただいた防災ヘルメットをかぶり、大きなインクラインというエレベーター状の移動機で工事現場に上り、工事のようすを上から見学しました。「もとの岩塊が70mもの高さがあったことに驚いた」「ダイナマイトを使わずに環境に配慮した工事をしていることにびっくりした」「重機が岩を小さく碎くところを初めて見た」「12年もかかる工事と聞いて、驚いた」などの感想を寄せていました。工事の大切さはもちろん、世の中にはインフラ整備のための土木工事という仕事があることにも気づき、大変ためになる学習になりました。

☆冬休みになります

12月24日（水）～1月6日（火）まで冬休みになります。生徒は、各家庭や地域で過ごす時間が長くなります。安全・安心な冬休みを過ごせるよう地域の皆様に見守っていただくようお願いいたします。



ヘルメットプロジェクトの様子



1年生工事現場見学の様子

